

El pasado viernes primero de febrero del presente año se celebró el evento denominado “Curso de Inducción Académica” el cual permite dar la bienvenida a los estudiantes de nuevo ingreso.

La Ing. Zaira Olivia Pérez González, Jefa del Departamento de Desarrollo Académico expuso el Organigrama Institucional, esto con el objetivo de dar a conocer cuáles son las funciones de cada área; De igual forma, que los estudiantes ubiquen a cada Jefe de Departamento en caso de requerir atender algún asunto durante su estancia en la Institución.

Finalmente, el Ing. Carlos Fernández Pérez dirigió un emotivo discurso a los estudiantes en el cual destacó lo privilegiados que son el tener la oportunidad de iniciar sus estudios superiores, dada la situación económica y de inseguridad que tiene nuestro país. Para concluir refirió “Ustedes porten con orgullo esta playera, sea bienvenidos Cenzontles”..

